

# クリーンデー1日目、2日目（11月17日、30日）



説明を受けてさあ、行くぞー！！



いざ、出発



8年生は校庭側の路上と校舎のフェンス周辺を担当しました。



7年生は医療センターの前の歩道を担当しました。  
1日目は、路上中心に行いました。



2日目は1日目より広い範囲を清掃しました。清掃個所に向かっています。頼もしく見えるのは気のせいでしょうか。



路上の落ち葉は、掃いても掃いても、また落ちてくるんだろうなあと思いつつ、せっせと集めます。



9年生は医療センター側の下り坂近くまでの路上を担当しました。



先生たちは寒さ対策として、防寒着が必需品ですが生徒たちは見ての通り、元気です。若さってすごい。



おしゃべりをしながら楽しそうに掃く生徒もいれば、もくもくと頑張る生徒もいました。

# クリーンデー3日目 (12月11日)

1回目、2回目で地域貢献できた喜びややりがいを感じた生徒も多く、また地域の方からの労いやお褒めの言葉をいただきました。月は替わりましたが、好評につき3回目を行いました。



桐が丘特別支援学校敷地内です。路上より、落葉樹が多い敷地内のため、たくさんの落ち葉がありました。



深まりゆく秋を感じられた落ち葉掃きです。  
今回は、桐が丘特別支援学校を中心に行いました。



日頃の学校内での話に花が咲き、楽しそうです。学期末考査も終わり、8年生は開放感があるのかもしれませんが。



絵葉書にでもなりそうなほど、紅葉がきれいな一場面でした。時刻は日没が迫っていたため、暗めに映っていますがとても綺麗でした。

生徒たちは、ただならぬ量の落ち葉に感嘆の声をあげていましたが、頑張ってくれました。

集めるよりも、袋に入れる作業に手こずっている生徒もいました。日頃、落ち葉掃きはしていないので、慣れていないのかもしれませんがね。お疲れさまでした。

